



# Ausstellung

vom 27. Januar bis 30. März 2016

(Cafeteria/Foyer der Neurologischen Fachkliniken Beelitz-Heilstätten, Paracelsusring 6a)

*„Lebensbilder“ in Öl, Acryl und Aquarell von*

## Thomas Kahlau

- 1961 in Potsdam geboren
- 1976 Unfall mit Folge Lähmung der 4 Extremitäten
- 1977 erste Malversuche mit dem Mund
- 1980 Zeichenunterricht bei dem Maler Hans Weiß
- 1986 künstlerische Beratung durch den Maler und Grafiker Herbert Sander
- 1986-92 Stipendiat der Vereinigung der Mund- und Fußmalenden Künstler in aller Welt e.V. (VDMFK)
- 1988/89 Dokumentarfilm „Den Wind auf der Haut spüren“
- 1992 Autobiographie „Die Kraft in mir“
- ab 1995 Mitglied der VDMFK
- 2000 Verleihung des Verdienstkreuzes am Bande des Verdienstordens  
Delegierter zum Konvent der VDMFK 2000 in Sydney, 2005 in Shanghai,  
und 2010 in Mexico-Stadt
- 2013 Wahl zum Vorstandsmitglied der VDMFK

**Weitere Infos unter: [www.mundmaler.de](http://www.mundmaler.de)**

